

UNIVERSIDAD DEL SURESTE CAMPUS TAPACHULA

Nombre: Eduardo Avendaño Moreno

Materia: Etología, Fundamentos de Zootecnia y Sujeción

Tema: Etología

Licenciatura: Medicina Veterinaria y Zootecnia

Docente: Roberto Barreda Sedano

Cuatrimestre: 2do Cuatrimestre

Introducción

En este ensayo se abarcara el tema de "Etología", donde está dirigido a un público

en general, dado que no utiliza términos tan complejos para que las personas

puedan tener una lectura más práctica y amena.

Este tema es tiene un peso importante, ya que ayuda a tener una mejor perspectiva

de la Etología y sus características que tiene. Además hay mucha gente que no

conoce este término o no sabe bien que significa este, para eso es este escrito, para

poder informar a la sociedad al cómo actuar ante una situación con algún animal,

etc. Y como poder ayudar a alguna especie que necesita regresar a su hábitat

cuando la situación lo amerite, porque nunca se sabe cuándo se puedan poner en

práctica estos métodos.

Los temas abarcados en este trabajo son.

¿Qué es la Etología?

En que especies se emplea más

Características

Etología

Es aquella estudia el comportamiento de las distintas especies de animales, el manejo adecuado de cada uno de ellas y como poder actuar en caso de alguna situación que se requiera o amerite. Esta rama de la biología, como ya se menciono estudia y analiza el comportamiento de animales, tanto natural como en cautiverio.

Donde se aplica con mayor frecuencia la Etología, es en los animales domésticos en concreto con los "perros", estos animales es la prueba más habitual donde vemos que se aplica esta ciencia. Estos animales son más prácticos de manipular dado su gran capacidad de comprender los comandos que le da la persona que lo entrena, lo que se recomienda al momento de enseñarles, es que el animal entre más cachorro este es mejor su manipulación y a la vez dócil; dado que adultos cuesta demasiado que hagan caso alguno.

Otra especie que es muy común son los caballos, estos animales requieren de mucha practica y entrenamiento. Al igual que los perros se recomienda que el equino desde temprana edad empiece con sus entrenamientos, ya que al paso de su crecimiento se pueden volver agresivos y poco manipulables para sus entrenadores.





Donde también se ve la Etología, es en los zoológicos dado que ahí se mira las dos partes de esta ciencia. Lo más notorio de que se ve en los zoológicos es el hábitat que montan para uno o varios animales de una misma especie, ya que tienen que recrear el especio donde se pueda sentir a gusto el animal y no tenga niveles de estrés. Además tienen que tener entrenadores para que no se vuelvan animales salvajes.

Opinión personal.

Esta ciencia es muy interesante, porque aparte del estudio del comportamiento de las distintas especies, también investiga el entorno donde nacen o posiblemente esa especie se puede adaptar a sus condiciones que requiere.



Conclusión

Es interesante poder conocer afondo este tema, ya que nunca se sabe cuándo lo podrás poner a prueba en la vida diaria.

Como dice una frase...

"más vale tener conocimiento y no usarlo, que no tener conocimiento y usarlo".

Bibliografía

Todo el texto fue hecho por el autor...